Soirée de gala incontournable en Valais

La Nuit des Neiges souffle ses 30 bougies



Pascale Arribe et Alexandre Ahr, tous deux directeurs de la Fondation Sport For Life à l'honneur cette année. Ils sont accompagnés de leur ambassadrice depuis le début, en 2009, Amélie Mauresmo (à dr.).



Le président de Cerebral Valais, Michel Jeanbourquin, et Maud Theler, membre du comité du 50e de l'association. «Nous sommes à la recherche de bénévoles», annonce-t-elle.



Irma Dütsch avec le journaliste Jean-Philippe Rapp. «J'étais en cuisine pour les 25 ans de la Nuit des Neiges. Ces soirées, c'est toujours un rêve, c'est une fête unique», déclare la cheffe étoilée.



La présidente de la Nuit des Neiges, Linda Barras, qui vit chaque Nuit des Neiges comme si c'était la première, entourée de ses filles, Marie-Catherine (à q.) et Olympia.

CARITATIF Un centre d'art, une princesse, des personnalités, des représentants de fondations, des bonnes actions. Ainsi pourrait-on résumer en quelques mots-clés, cette pétillante soirée. C'était la première fois que le Centre d'Art de la Fondation Pierre Arnaud accueillait un événement de cette ampleur: la trentième édition de la Nuit des Neiges. Il faut dire que le centre n'est pas encore ouvert au public. Les travaux s'achèveront en décembre 2013. Mais il a déjà de l'allure, et quelle allure!

Côté cuisine, c'est Philippe Chevrier qui a assuré le menu. Comme l'a souligné Jean-François Emery, vice-président de la Nuit des Neiges, le grand cuisinier a fait un effort sur ces tarifs usuels. Comme tous ceux qui ont rendu cette soirée possible. «Nous avons trois grands sponsors qui sont indispensables et nous faisons appel à des prestataires qui demandent un minimum. La décoration et la salle ne nous ont rien coûté. Nous réservons les fonds aux associations. J'y veille», a-t-il expliqué.

La Nuit des Neiges permet chaque année de soutenir principalement deux fondations. Chacune reçoit jusqu'à 80 000 francs. «Nous gardons des fonds pour apporter notre aide à d'autres associations selon les demandes. Nous leur versons 5000 à 10 000 francs», a précisé la présidente de la Nuit des Neiges, Linda Barras.

Pour apporter leur soutien, les convives se sont disputé les places à 500 francs. Ils sont 410 à en avoir obtenu cette année. Mais 50 personnes figuraient encore sur la liste d'attente.

Les fonds récoltés iront à Sport For Life et Cerebral Valais. Pour Cathy Vercauteren Premer, l'attachée de presse de la manifestation, même si Amélie Mauresmo, Pierre Richard, et Stéphane Bern étaient là, les véritables personnalités de la soirée étaient les deux associations: «C'est elles qu'il faut mettre dans la lumière.»

Pour nous suggérer des événements.

- > Lieu Centre d'art de la Fondation Pierre Arnaud
- Organisation Fondation la Nuit des Neiges
- Date 16 février 2013
- Nombre d'invités 410 > Photographe Sébastien Féval



STÉPHANE BERN

«Je participe à cette soirée depuis près de dix ans, déclare le journaliste. La présidente dit que je suis indispensable. Comme je suis flatté, je reviens.»



CHRISTIAN VARONE

«Je me libère toujours pour soutenir ceux qui veulent aider, même en cette période chargée», a dit le candidat au Conseil d'Etat valaisan.



La soirée

était placée

sous le haut

de la princesse

Léa de Belgique.

patronage

PIERRE RICHARD

La Ferrari qui conduisait l'acteur ambassadeur de Cerebral Valais à la soirée est tombée en panne. Un pépin qui ne pouvait arriver qu'à lui



de la tombola: une montre Hublot et un lingot d'or de 100 g.